



Calificadora internacional destaca el buen manejo de finanzas de GTO

La calificadora S&P Global Ratings informó que Guanajuato tiene una escala global BBB y escala nacional mxAA+.

Las instituciones internacionales reconoce el trabajo que se ha hecho en Guanajuato para tener saludes financiera, sobre todo por las políticas de deuda implementadas por el gobierno de Diego Sinhue Rodríguez Vallejo.

Ahora se dio a conocer que S&P Global Ratings mejoró la perspectiva y ratificó la calificación de la entidad la cual es BBB a escala global y mxAA+ a escala nacional, la más alta a la que puedes aspirar una entidad federativa.

Las principales puntos que se han destacado en este informe es que Guanajuato cumple con una administración financiera eficiente, así como bajos niveles de deuda y liquidez, además de que hay transparencia.



Diego Sinhue Rodríguez Vallejo  [@diegosinhue](#) 

✓ Así evalúa [@SPGlobalRatings](#) a [#Guanajuato](#), quien en su último informe destaca:

- ◆ La eficiente administración financiera de [@gobiernogto](#) y,
- ◆ La sólida liquidez, incluso después del impacto de la pandemia. 1/2

Según
S&P Global
Ratings

Guanajuato
destaca en:

- La **eficiente administración financiera** del Gobierno Estatal.
- **Sólida liquidez**, incluso después del impacto de la pandemia.

Lo que se traduce en la calificación

- **'BBB'** en escala global.
- **'mxAA+'** en escala nacional.

Siendo la más ALTA a la que una entidad federativa puede aspirar.

 **#EsoEsGrandeza**

1:22 p. m. · 2 nov. 2021 